



Prix québécois – Ordre des francophones d'Amérique

Prix québécois – Ordre des francophones d'Amérique

L'Ordre des francophones d'Amérique est une distinction décernée annuellement depuis 1978 par le Conseil supérieur de la langue française et, depuis 2022, par le ministère de la Langue française. L'Ordre vise à souligner les mérites de personnes qui se sont consacrées au maintien et à l'épanouissement de la langue française en Amérique ou qui ont accordé leur soutien à l'essor de la vie française sur le continent américain.

1999

André Gaulin
Professeur émérite,
Faculté des lettres et
des sciences humaines

1998

Aurélien Boivin
Professeur émérite,
Faculté des lettres et
des sciences humaines

1997

Dean Louder (décédé)
Professeur,
Faculté de foresterie,
de géographie et de géomatique

1995

Gilles Dorion (décédé)
Professeur émérite,
Faculté des lettres et
des sciences humaines

1994

Louis-Edmond Hamelin (décédé)
Professeur émérite,
Faculté de foresterie,
de géographie et de géomatique

1993

Lorne Laforge (décédé)
Professeur émérite,
Faculté des lettres et
des sciences humaines

1992

Jean-Claude Dupont (décédé)
Professeur,
Faculté des lettres et
des sciences humaines

1988

Maximilien Laroche (décédé)
Professeur,
Faculté des lettres et
des sciences humaines

1985

Jean-Denis Gendron
Professeur,
Faculté des lettres et
des sciences humaines

1983

Louis-Albert Vachon (décédé)
Professeur,
Faculté de théologie et
de sciences religieuses,
19^e recteur de l'Université Laval

Adrien Pouliot (décédé)
Professeur,
Faculté des sciences et de génie